

--

**An den Gemeindevorstand
der Gemeinde Hohenstein**

Betreff: Vorschlag zur Beratung in Sachen Grundstück Flur 1, Flurstück 104 (Dorfanger Steckenroth)

Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeindevorstands,

der Ortsbeirat Steckenroth wurde seitens des Gemeindevorstands in der letzten Ortsbeiratssitzung erneut dazu aufgefordert, bis zum heutigen Tag (22.3) darzustellen, wie der Dorfanger Steckenroth (**Grundstück Flur 1, Flurstück 104**) intensiver genutzt werden kann. Bereits in der Vergangenheit hatte der Ortsbeirat sich auf ein Vorgehen geeinigt. Dieser war aufgrund der damit verbundenen Kosten innerhalb der Gemeindevertretung auf Ablehnung gestoßen.

Darauf basierend hat sich der Ortsbeirat im Rahmen einer internen Sitzung in dieser Woche nunmehr auf folgendes Vorgehen verständigt:

- Der Ortsbeirat wird den Dorfanger in völliger Eigenregie und ohne finanzielle Beteiligung der Gemeinde Hohenstein entwickeln. In den vergangenen beiden Jahren hatte der Ortsbeirat finanzielle Mittel angespart, die ihm dies nunmehr ermöglichen.
- Zunächst sollen hierfür in diesem Jahr 2024 seitens des Ortsbeirates zwei Bänke und ein Tisch angeschafft und aufgebaut werden. Im Herbst 2024, spätestens 2025 könnte dann die Wiese mit einzelnen schattenspendenden Bäumen versehen werden, die ebenso aus Eigenmitteln finanziert werden.
- Die Wiese soll damit zunächst als Treffpunkt von Jung und Alt dienen. Unmittelbar neben der Wiese treffen sich bereits heute über die Sommermonate Bürgerinnen und Bürger. Aus diesem Kreis soll das bereits in den vergangenen Jahren der Gemeinde übermittelte Konzept angegangen werden. Hierzu gehört bspw. eine Vereinsgründung, die als gemeinnütziger Träger von öffentlichen Förderprogrammen (beispielsweise „Zukunft Dorfmitte“ / Landesprogramm „Land hat Zukunft“) profitieren könnte.
- Für die Gemeinde Hohenstein entstehen keine unmittelbaren Kosten.

Der Ortsbeirat bittet die Vertreterinnen und Vertreter des Gemeindevorstands sowie der Gemeindevertretung um Ihre Unterstützung. Der Ortsbeirat von Steckenroth sowie die

Bürgerinnen und Bürger von Steckenroth sind weiterhin gegen einen Verkauf ihres Dorfgangers.

Ich wünsche gute Beratungen und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Benjamin Crisolli
Ortsvorsteher Hohenstein-Steckenroth

Benjamin Crisolli